



LEGACION DE JORDANIA  
SANTIAGO DE CHILE

*Kemal Homoud*

KEMAL HOMOUD, Encargado de Negocios de Jordania saluda muy atentamente al Señor Alejandro Hales, y le es grato expresarle sus más sinceros agradecimientos por la atención y hospitalidad brindadas al Excmo. Señor Ministro de Relaciones Exteriores de Jordania, Dr. Hazem Nussaibeh, y por los esfuerzos desplegados para que su visita al país resultara todo un éxito.

Aprovecha la oportunidad para reiterarle las seguridades de su distinguida consideración y aprecio.

Santiago, 28 de Agosto de 1962.

